



#### 学校教育目標

自ら学び 豊かな心をもち たくましく生きる児童の育成 学校生活キーワード

「あいさつ 目標をもつ」

# した時間を過どしています









10月から学校が再開し、多くの行事を行い、慌ただしい1ヶ月が過ぎました。1学期に実施できなかった行事 をまだまだ実施していく予定ですが、行事に対する目標と行事が終わった後の振り返りにもしっかり取り組みな がら、子どもたちがさらに成長していけるように支援していきます。また、臨時休業期間中の授業時数の確保に も努めていきます。保護者の皆様、地域の皆様、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

#### 全学年「台風16号接近に伴う下校時の引き渡し」 :3年「校外学習(パナソニックエコテクノロジー)」 :5 ・ 6 年 「薬物乱用防止教室」 [10月1日(金)13:00~]

台風16号の接近に伴い、急遽下校を引き渡! しへのご協力ありがとうございました。



台風の接近に伴う引き渡しを実際に行っている様子 2年「校外学習(まち探検)」

[10月12日(火)3·4校時]

学区内にある根本自動車、青木商店・あか した。多くの質問に答えていただきました。



根本自動車の中を見学させていただいている様子 1・2年「遠足(大洗水族館)」

[10月21日(木)]

1・2年混合の班ごとに、大洗水族館の中 しっかり見て見学することができました。



水族館の館内をグループで行動している様子

[10月5日(火)5・6校時] 釜井にある工場を見学させていただきまし しに変更し実施しました。スムーズな引き渡た。家庭にある家電がどのようにリサイクル。薬物乱用防止教室を実施しました。動画や写 されているかを知ることができました。



家電リサイクルのポイントについて教えていただいている様子

#### 5・6年「自然体験学習(白浜少年自然の家)」 4~6年「図書集会(図書委員会)」 [10月14日(木)]

5・6年合同で、ウォークラリーと焼き杉 さかや、満願寺の3方面に分かれて探検しまず板体験を行いました。久しぶりの学校外でのま実施しました。図書委員の児童のおかげで、 活動に目を輝かせて取り組んでいました



焼き杉板づくりで杉の木材の表面を焼いている様子

### 6年「校外学習(陸平貝塚)」

[10月22日(金)1~4校時]

陸平貝塚を見学し、勾玉作りを行いました。 を見て回りました。2年生が1年生の面倒を 紙やすりを使い、夢中になって石を削り、理した。サポーターの皆様にサポートしていただ 想の形になるまで磨きました



勾玉づくりで紙やすりを使って石を削っている様子

## [10月7日(木)5校時]

学校薬剤師の沼﨑先生を講師にお招きし、 \*真を見ながら、薬物の恐ろしさを感じました。



薬物により細胞が壊れていく動画を視聴している様子

# [10月20日(水)北小タイム]

図書集会を家庭科室から各教室への配信で 図書室の本に興味をもつことができました。



図書委員が図書室の本に関する〇×クイズを出題している様子 全学年「サツマイモ掘り(北小サポーター)」

#### [10月27日(水)北小タイム]

縦割り班ごとにサツマイモの収穫をしまし きながら、楽しく収穫しました



縦割り班でサツマイモを掘っている様子

児童の安全な登下校のために、保護者の皆様、地域の皆様のお力をお貸しください。保護者の皆様、地域の皆様、 引き続き「ながら見守り」へのご協力をお願いいたします。